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Mitnahme E-Roller im ÖPNV 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur will im Frühjahr dem Bundesrat 

die Vorlage zur Zulassung von elektronisch angetriebenen (Tret-)Rollern und Skateboards 

für Radverkehrsanlagen und dem Straßenverkehr zukommen lassen.  

 

In den neuen Verkehrsmitteln werden hohe Potentiale in der Verbesserung innerstädtischer 

Mobilität gesehen. Sie können, sofern eine Mitnahme im ÖPNV möglich ist, Bus und Bahn 

durch Verbesserung der ersten und letzten Meile deutlich attraktiver werden lassen.  

 

Deswegen frage ich Sie: 

 

1. Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, um den ÖPNV in Magdeburg in 

Kombination mit e-Rollern und e-Boards attraktiver zu gestalten? 

2. Werden Sie Anbieter*innen von entsprechenden Sharing-Systemen in Magdeburg 

unterstützen? 

3. Werden Sie sich im marego-Verbund für die Mitnahmemöglichkeit von e-Rollern und 

e-Boards einsetzen? 

4. Werden Sie sich gegenüber der NASA und dem MLV für die Mitnahme dieser 

Verkehrsmittel im SPNV einsetzen? 

5. Welche anderen Maßnahmen ergreifen Sie um die erste und letzte Meile des ÖPNV 

zu verbessern? 

 

Es wird um eine schriftliche Antwort gebeten. 
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